:							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	Político MX	0	29/06/2023	LEGISLATIVO
							La política explicada	_	, ,	

Ratifican a Eduardo Fernández como director general del Canal del Congreso



CIUDAD DE MÉXICO (THALÍ LEYVA).-Eduardo Fernández Sánchez fue ratificado como director general del Canal del Congreso para un nuevo periodo de 4 años.

Los órganos de gobierno de ambas Cámaras del Congreso de la Unión, a través de la Comisión Bicameral del

Canal del Congreso ratificaron de forma unánime a Eduardo Fernández como el director general de la plataforma.

"Tenemos la ratificación por 6 votos a favor y cero en contra, cero abstenciones, se aprueba por unanimidad la ratificación de Eduardo Fernández como director general Canal del Congreso", informó la diputada de Morena, Selene Ávila.

Tras su ratificación, legisladores reconocieron la labor de Fernández Sánchez al frente del Canal del Congreso, entre ellas la morenista, Mónica Fernández Balboa, expresidenta de la Mesa Directiva del Senado de la República.

"Por su labor en la difusión del trabajo legislativo y la producción de una programación de calidad se da de nuevo la confianza al director del Canal del Congreso. ¡Muchas felicidades Eduardo Fernández! Te deseo éxito en este nuevo periodo al frente de un gran equipo de colaboradores", manifestó Fernández Balboa.

https://politico.mx/ratifican-a-eduardo-fernandez-como-director-general-del-canal-del-congreso